

CERTIFICATE

Management system as per **DIN EN ISO 14001: 2015**

In accordance with TÜV NORD CERT procedures, it is hereby certified that

Coherent Holding BV & Co. KG Dieselstraße 5b 64807 Dieburg Germany



with the locations / sites according to the annex

applies a management system in line with the above standard for the following scope

The design, manufacture, sales and marketing of lasers, components for lasers, laser-based systems, laser measurement and control instruments and specialty optical fiber products for science, medical, industrial, entertainment- and **OEM** applications and the installation and service of lasers

Certificate Registration No. 44 104 180190 Audit Report No. 3523 5609

Valid from 2018-05-23 Valid until 2021-05-22

Strock Certification Body

at TÜV NORD CERT GmbH

Essen, 2019-08-07

This certification was conducted in accordance with the TÜV NORD CERT auditing and certification procedures and is subject to regular surveillance audits.

Validity can be verified at https://www.tuev-nord.de/de/unternehmen/zertifizierung/zertifikatsdatenbank.

TÜV NORD CERT GmbH

Langemarckstraße 20

45141 Essen

www.tuev-nord-cert.com







ANNEX

to Certificate Registration No. 44 104 180190

DIN EN ISO 14001: 2015

Coherent Holding BV & Co. KG Dieselstraße 5b 64807 Dieburg

64807 Dieburg Germany



Certificate Registration No.	Location	Scope
44 104 180190-002	ROFIN-SINAR Laser GmbH Berzeliusstraße 87 22113 Hamburg Germany	Development, production, sales and service of high power solid state, fiber, ultra short pulse, CO2 and diode lasers sources and corresponding
44 104 180190-006	RASANT-ALCOTEC Beschichtungstechnik GmbH Zur Kaule 1 51491 Overath Germany	Development, production and sales of electrochemical processing of metal and plastic surfaces
44 104 180190-010	Coherent Lasersystems GmbH & Co. KG Seelandstraße 9 23569 Lübeck Germany	The design, manufacture, sales and marketing of lasers, laser-based systems, laser measurement and control instruments and specialty optical fiber products for science, medical, industrial, entertainment- and OEM applications and the installation and service of lasers
44 104 180190-014	Coherent Munich GmbH & Co. KG Zeppelinstraße 10 82205 Gilching Germany	Design, development, manufacture, sales marketing and service of laser systems for industrial applications

End of the list

Certification Body at TÜV NORD CERT GmbH

Condrude

Langemarckstraße 20

Essen, 2019-08-07

TÜV NORD CERT GmbH

45141 Essen

www.tuev-nord-cert.com





Seite 1 von 1



ZERTIFIKAT

für das Managementsystem nach

DIN EN ISO 14001: 2015

Der Nachweis der regelwerkskonformen Anwendung wurde erbracht und wird gemäß TÜV NORD CERT-Verfahren bescheinigt für

Coherent Holding BV & Co. KG
Dieselstraße 5b
64807 Dieburg
Deutschland



mit den Standorten/Gesellschaften gemäß Anlage

Geltungsbereich

Entwicklung, Produktion, Vertrieb und Marketing von Lasern, Komponenten für Lasersysteme, laserbasierenden Systemen, Laserbearbeitungssystemen, Laserleistungsmessgeräte und spezielle optischen Faser-Produkte für wissenschaftliche, medizinische, industrielle Entertainment- und OEM-Applikationen sowie Installation und Service

Zertifikat-Registrier-Nr. 44 104 180190

Luck

Auditbericht-Nr. 3523 5609

Gültig von 2018-05-23 Gültig bis 2021-05-22

Žertifizierungsstelle

der TÜV NORD CERT GmbH

Essen, 2019-08-07

Diese Zertifizierung wurde gemäß TÜV NORD CERT-Verfahren zur Auditierung und Zertifizierung durchgeführt und wird regelmäßig überwacht.

Die Gültigkeit kann unter https://www.tuev-nord.de/de/unternehmen/zertifizierung/zertifikatsdatenbank verifiziert werden.

TÜV NORD CERT GmbH

Langemarckstraße 20

45141 Essen

www.tuev-nord-cert.de







ANLAGE

zum Zertifikat Registrier-Nr. 44 104 180190

DIN EN ISO 14001: 2015

Coherent Holding BV & Co. KG Dieselstraße 5b 64807 Dieburg Deutschland



Zertifikats-Registrier-Nr.	Standort	Geltungsbereich
44 104 180190-002	ROFIN-SINAR Laser GmbH Berzeliusstraße 87 22113 Hamburg Deutschland	Entwicklung, Fertigung, Vertrieb und Service von Festkörper-, Faser-, Ultrakurzpuls-, CO2- sowie Diodenlaser-Strahlquellen und entsprechenden Lasersystemen für die industrielle Materialbearbeitung
44 104 180190-006	RASANT-ALCOTEC Beschichtungstechnik GmbH Zur Kaule 1 51491 Overath Deutschland	Entwicklung, Herstellung und Vertrieb von elektrochemischer Veredelung von Metall- und Kunststoffoberflächen
44 104 180190-010	Coherent Lasersystems GmbH & Co. KG Seelandstraße 9 23569 Lübeck Deutschland	Die Entwicklung, Herstellung, Vertrieb und Marketing von Lasern, laserbasierenden Systemen, Lasermesssystemen und Kontrollinstrumente und spezielle optische Faserprodukte für wissenschaftliche, medizinische, industrielle, Entertainment- und OEM-Applikationen und Installation und Service von Lasern
44 104 180190-014	Coherent Munich GmbH & Co. KG Zeppelinstraße 10 82205 Gilching Deutschland	Design, Entwicklung, Produktion, Vertrieb, Marketing und Service von industriellen Laseranlagen;

Ende der Auflistung

Žertifizierungsstelle der TÜV NORD CERT GmbH

Essen, 2019-08-07

TÜV NORD CERT GmbH

Langemarckstraße 20

45141 Essen

www.tuev-nord-cert.de





Seite 1 von 1